



PULSO POLÍTICO

**DECLARACIONES
PARA RECORDAR**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

De las declaraciones que el Presidente López Obrador hizo ayer en su mañana, hay dos que habrán de tenerse muy presentes la noche del domingo 2 de junio: Una, que “reconocerá el triunfo de quien gane la elección presidencial porque ya no hay fraudes y se tiene confianza en la autoridad electoral” y, otra: “Serán las más limpias y libres en la historia del país, a pesar de que nuestros adversarios apostaron a que iba a haber violencia y afortunadamente no ha sido así”.

En tanto, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, dijo que oficialmente son 22 —no 34 ni más de 40, los candidatos, aspirantes y dirigentes de partidos locales— los que han sido asesinados y el Ejecutivo federal agregó que otras cifras que se mencionen tienen que ver con “el sensacionalismo, el alarmismo, el amarillismo”.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En este último día de campañas electorales, Claudia Sheinbaum cerrará la suya esta tarde, en el Zócalo capitalino; Xóchitl Gálvez en su natal pueblo hidalguense Tepatepec, y Jorge Álvarez Máynez en el Auditorio Blackberry, ubicado en la colonia Hipódromo Condesa, a las 18:00 horas, con lo que concluirán largas y agotadoras jornadas en pos de votos.

Ello entre reportes de atentados y ejecuciones de candidatos a cargos de elección en varios municipios de entidades en las que habrá elecciones.

El plantón de la disidencia magisterial en el Zócalo sólo se replegará, no se “reubicará”, ahí mismo para el cierre de campaña de Claudia Sheinbaum, igual que en la concentración de la Marea Rosa, luego de que sus dirigentes anunciaron que no lo levantarán hasta que se resuelvan sus demandas, al tiempo que bloquearon calles y avenidas de más tráfico, sin que ninguna autoridad capitalina se los impidiera.

Los coordinadores de las bancadas de oposición en la Cámara de Diputados presentaron ayer ante la Suprema Corte de Justicia una acción de inconstitucionalidad contra la reforma a las Afores, que permitiría al Gobierno disponer de manera automática de los ahorros de los trabajadores para crear el Fondo de Pensiones del Bienestar.

Eduardo Díaz, Lalo Paletas, candidato del PVEM a alcalde mexiquense de Chalco, fue uno de los contendientes a cargos de elección que logró salvarse de los varios atentados ocurridos anteanoche y la madrugada de ayer en municipios de otras entidades, cuando tras estacionar su camioneta, ésta fue baleada, mientras él compraba una medicina. Otros candidatos no corrieron con la misma suerte y resultaron heridos, o muertos.

Condolencias a Carmen Aristegui, por el deceso de su padre, don Helios Aristegui.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico